
　 西階中学校の2年生が、3名のよのなか先生から講話を聞きました。よのなか先生は、

　○　（株）ななせ　代表取締役　吉岡由華さん　
　○　（株）フィットネスアカデミー　専務取締役　塚元秀樹さん　
　○　（株）ＴＡＮＩ　代表取締役　野中直樹さん　

です。「失敗は成功のもと・更なる挑戦」というテーマで、よのなか先生に熱く語っていただきました。今回
は、コロナ感染防止対策ということで、各学級毎に3名のお話を聞き、生徒達も「働くことの意義」や「失敗
談」などのお話に、真剣に耳を傾けていました。

＜パネルディスカッション＞
　講演会の後は、3名のよのなか先生と生徒代表による、パネルディスカッションを行いました。「夢と目
標について」というテーマでのディスカッションでしたが、各パネラーの思いに触れ、フロアーの生徒達も
刺激をもらい、充実した時間になりました。

西階中学校「よのなか教室」～夢をはぐくむ講演会・パネルディスカッション～

　【パネルディスカッションの様子】

【吉岡由華さん】 【塚元秀樹さん】 【野中直樹さん】

「よのなか教室」通信
延岡市キャリア教育支援センター通信48号　令和3年7月14日 (水 )
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旭中学校　よのなか教室「10年後の世の中を考える」
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　旭中学校の 3年生は、「あさひタイム」（総合的な
学習の時間）を活用して、進路学習を進めています。
今回のよのなか教室は、「10 年後の世の中を考え
る」というテーマで、延岡市企画部企画課の山本拓
朗さんに講話をしていただきました。「延岡市の人
口と４つのプロジェクト」について、プレゼンを用
いて丁寧に説明して下さり、生徒達は、今後の課題
と対策について考えることができました。講話の後
は、グループワークを行いました。「人口が減るとど
うなる？」というテーマについて熱心に話し合い、
最後にグループの代表が発表しました。生徒たちに
とって貴重な学びの時間になりました。

7月の実践交流会は、お休みします。
次回は、9月 16日（木）に実施する予定です。多数のご参加を

お待ちしています。次回も奮ってご参加ください。

～キャリア教育実践交流会～

【山本拓朗さん】

【グループワーク】

【グループワーク後の発表】
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